

Zur aktuellen Lage in Syrien

Vortrag und Diskussion mit Karin Leukefeld

Die oft interessengeleitete Berichterstattung über den syrischen Bürgerkrieg und die beteiligten Akteure macht es Außenstehenden fast unmöglich, sich ein halbwegs objektives Bild der Situation im Land zu machen.

Um einen Blick hinter die Kulissen zu ermöglichen, haben wir die Nahost-Expertin Karin Leukefeld zu Gast. Sie berichtet über die historischen, politischen und wirtschaftlichen Hintergründe und den aktuellen Stand des Konflikts. Dabei greift sie auf ihre langjährigen persönlichen Erfahrungen vor Ort zurück, berichtet über Begegnungen und Einschätzungen der Bevölkerung.

Im Anschluss an den Vortrag diskutiert sie mit den Anwesenden über die Chancen einer politischen Lösung, die weitere Entwicklung im Nahen Osten und die Perspektiven des „Arabischen Frühlings“.

Donnerstag, 28.11.2013, 20 Uhr

**Deutsch-Amerikanisches Institut
Tübingen, Karlstr. 3**

Die Referentin: Karin Leukefeld, Jahrgang 1954, Studien der Ethnologie, der Islam- und der Politikwissenschaften, Ausbildung zur Buchhändlerin.

Organisations- und Öffentlichkeitsarbeit u.a. beim Bundesverband Bürgerinitiativen Umweltschutz (BBU), Die Grünen (Bundespartei), Informationsstelle El Salvador. Persönliche Mitarbeiterin eines Bundestagsabgeordneten der damaligen PDS (Außenpolitik und humanitäre Hilfe).

Seit 2000 freie Journalistin. Berichtet aus dem Mittleren Osten. Medien u.a.: Neues Deutschland, Junge Welt (beide Berlin), Katholische Nachrichtenagentur (KNA, Bonn), ARD-Hörfunk, Schweizer Rundfunk, Weltnetz-TV, Wochenzeitung (WoZ, Zürich).



Tübinger
Friedensplenum /
Antikriegsbündnis



Deutsch-Amerikanisches Institut Tübingen
German-American Institute Tübingen

Deutsch-
Amerikanisches Institut
Tübingen



**ROSA
LUXEMBURG
STIFTUNG
BADEN-
WÜRTTEMBERG**

Rosa-Luxemburg-
Stiftung Baden-
Württemberg

Presserechtlich
verantwortlich:
Jens Rüggeberg
c/o Tübinger
Friedensplenum /
Antikriegsbündnis
Österbergstr. 2
72074 Tübingen